

ADIÓS NEO- LIBERA- LISMO



ADIÓS NEO- LIBERA- LISMO

Zukunft verfassen.
Chiles soziale Bewegungen
unterstützen.

Sie ist fertig: Die Menschen in Chile haben erst gegen den Neoliberalismus revoltiert, dann haben sie sich eine neue Verfassung geschrieben.

Ein Jahr lang hat ein demokratisch gewählter Verfassungskonvent beraten: Herausgekommen ist die erste sozial-ökologisch-feministische Verfassung der Welt. Am 4. September wird in einem Referendum über ihre Annahme entschieden.

Doch die Medien im Land gehören der alten Elite, die ihre Privilegien mit allen Mitteln verteidigt und die neue Verfassung verhindern will. Sie hat einen Teppich aus Fake-News über dem Land ausgerollt und ein Klima der Angst geschaffen. Das hat in Chile Tradition.

medico unterstützt soziale Initiativen und Partnerorganisationen in Chile in ihrer Kampagne für die neue Verfassung. Apruebo – Ja zum Neuanfang.

#adiosneoliberalismo #apruebointernacional
#vielefürchile

Find ich gut. Unterstütze ich.
Spendenstichwort: Chile
www.medico.de/adios



m)

medico international